

III ENCUENTRO VOLUNTARIADO INTERNACIONAL MIC



24 OCTUBRE 2020

El sábado 24 de octubre tuvo lugar el III Encuentro Voluntario MIC, este año, por primera vez, de manera virtual. El encuentro comenzó con una presentación por parte de todos los participantes. Estuvimos de Chile, Paraguay, Colombia, México y España.





III ENCUENTRO VOLUNTARIADO INTERNACIONAL MIC



24 OCTUBRE 2020

Para empezar, Rafa, de Zaragoza, cantó una canción, con guitarra incluida, para ayudarnos a entrar en materia. A continuación, se presentó un vídeo en el que pudimos ver cómo la pandemia ha afectado a la comunidad de hermanas en todo el mundo. Así, pudimos escuchar testimonios de primera mano desde Bolivia, Paraguay, Guinea Ecuatorial, Venezuela, México, Congo y Colombia. Podríamos quedarnos con esta frase de Sor Paulina desde Guinea Ecuatorial:

<u>"Las personas nos creemos que podemos con todo, pero esta pandemia nos demuestra que necesitamos de Dios".</u>

A continuación, hicimos una reflexión sobre incertidumbre y esperanza de la mano de Celia Ron, hermana MIC, en la que se abordó el aprendizaje de vivir en la incertidumbre. Para terminar, la hermana Mª Victoria concluyó con una bonita reflexión, que nos deja soñando con el próximo encuentro.